

Los españoles reducen un 12% el uso del avión para viajar por el país

■ SUR

MADRID. El número de viajeros que optaron por el avión para sus desplazamientos por el interior del país cayó un 12,2% en febrero en relación a igual mes de 2011, mientras que los que eligieron el autobús aumentaron un 1,2% y los de

tren lo hicieron en un 2,5%, informó ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En el caso del transporte en tren, destaca el aumento interanual del 4,8% que se anotaron los trenes de larga distancia, entre los que se incluye la Alta Velocidad (AVE). Los

de media distancia redujeron sus viajeros un 3%, mientras que los trenes de cercanías transportaron un 2,7% más de pasajeros.

El transporte público (urbano, interurbano, especial y discrecional) fue utilizado en febrero por 396,9 millones de pasajeros, un 0,5% más que en el mismo mes del año pasado.

Todos los tipos de transporte experimentaron subidas en febrero a excepción del transporte aéreo, incluso el marítimo aumentó un 16,1%. Esta bajada en el uso del avión coincide con la advertencia de las aerolíneas de que la subida de las tasas aeroportuarias enfriará

aun más la demanda dado que las compañías apuntan que tendrán que repercutir en el precio de los billetes incrementos de hasta un 50% que se contemplan en las terminales de Madrid y Barcelona en el documento de los Presupuestos Generales del Estado.

En el caso de Málaga la subida prevista rondará el 13%, según los datos apuntados por el 'lobby' turístico Exceltur. Tanto las compañías de bajo coste como las tradicionales han mostrado su preocupación por esta aumento de las tasas en un momento en que la crisis económica hace mella en la demanda turística.